



上勝小学校



2023

No. 2

人権教育だより なかよし

上勝小学校は、「心豊かに たくましく 生きる力を育む」という学校教育目標達成をめざし、毎日の学校生活の中で「一人一人を大切にした教育」を進めています。人権教育においても、本校が掲げるめざす子ども像の育成をめざし、学校全体で取り組んでいます。これまでに行ってきた子どもたちの活動を紹介します。

人権とは…

人権とは「**すべての人が生まれながらにもち、自由で平等に生きていくための権利**」です。

- ・健康で安全な生活がしたい。
 - ・自分の個性や能力を発揮したい。
 - ・目標や夢に向かって進みたい。
- きっと誰もが願っていることです。



また、「自分の大切さとともに他の人の大切さを認めること」が人権尊重です。

人権を尊重し守るためには、自分がまわりの人の生活を見つめ、心豊かな人間関係づくりを進めていくことが大切です。

○ふれあい学習発表会



3年ぶりに体育館での学習発表会を開催することができ、保護者のみなさんに学びの成果を披露することができました。発表の場は、子どもたちのやる気に火をつけ、友達と協力し合い、よりよいものへと目を輝かせて取り組むことにつながりました。少ない練習時間の中で効率よく集中して行うことができ、やり終えたすがすがしい児童の表情からは、自分はやればできるんだという大きな自信を得たように見られました。また、金管バンドの発表では、6年生は最後のステージということもあり、堂々と力いっぱい演奏する姿に会場全体が感動に包まれました。





〇6年生を送る会 3月7日



5年生を中心に、卒業する6年生へ感謝の気持ちを伝えるために、楽しいゲームを行いました。1つ目は、「誰でしょうクイズ」です。6年生が1年生だった頃の写真をアップにし、そのパーツのヒントをもとに誰かを当てるクイズに答えていきました。2つ目は、「かぶっちゃやーよゲーム」です。1Q班に分かれ、お題の答えをみんなで話し合いました。活動中、「次は〇〇さんが書く？」や「これは他の班は書かんと思うよ。」など、それぞれの班で楽しく、応援しながら活動を行うことができました。

プレゼントタイムでは、在校生からありがたい気持ちを込めて、各学年が用意したプレゼントを渡しました。また、在校生の感謝の気持ちがこもった歌や6年生からのプラ板キーホルダーのプレゼントなどもあり心温まる時間となりました。

